

Neuigkeit | Studienabschluss

285 Kommissarinnen und Kommissare für die Berliner Polizei

Die HWR Berlin gratuliert den Absolvent/innen des Studiengangs Gehobener Polizeivollzugsdienst, die am 30. September in einer besonderen Verabschiedung ihre Bachelor- und Ernennungsurkunden erhielten.

06.10.2020

Dank eines umfassenden Schutz- und Hygienekonzepts konnte die Graduierung und Ernennung der 285 Absolvent/innen des Bachelorstudiengangs Gehobener Polizeivollzugsdienst am 30. September 2020 im Audimax der HWR Berlin stattfinden. Nachdem die feierliche Veranstaltung am Campus Lichtenberg im vergangenen Semester ausfallen musste, wurde sie nun ohne anwesende Ehrengäste und Angehörige in drei Durchgängen ermöglicht und die Freude aller Beteiligten über das Ereignis war groß.

Prof. Dr. Sabrina Schönrock, Dekanin des Fachbereichs Polizei und Sicherheitsmanagement, eröffnete jeden Veranstaltungsdurchgang und beglückwünschte die Absolvent/innen zu ihrem erfolgreichen Studienabschluss in Zeiten besonderer Herausforderungen. Dabei betonte sie auch die Bedeutung des Grundsatzes der Verhältnismäßigkeit, der eine zentrale Rolle im Studium einnahm und auch für die Rechtsanwendung in der Berufspraxis verinnerlicht werden sollte.

Der stellvertretende Leiter der Polizeiakademie Berlin, Thomas Drechsler, gratulierte den Absolvent/innen anschließend, auch im Namen der Berliner Polizeipräsidentin Dr. Barbara Slowik. Er betonte die gesellschaftliche Verantwortung des Berufs und ermutigte die jungen Polizist/innen, indem er das Studium an der HWR Berlin als gute Grundlage für die Berufspraxis bei der Kriminal- und Schutzpolizei lobte. In den Dienststellen würden die Nachwuchskräfte von den zukünftigen Kolleg/innen bereits mit großer Freude erwartet. Mit Verweis auf die aktuelle Image-Kampagne der Polizei Berlin machte er auch den Anspruch der praktischen Polizeiarbeit deutlich: „Den Respekt der Straße müssen Sie sich verdienen!“

Andreas Geisel, Senator für Inneres und Sport des Landes Berlin, und der Präsident der HWR Berlin, Prof. Dr. Andreas Zaby, gratulierten den Kommissar/innen in Form persönlicher Glückwunschscheiben.

Als jahrgangsbeste Absolventin wurde die Polizeikommissarin Alexandra Thoms ausgezeichnet.

Studienstart ins hybride Wintersemester

In nahtlosem Übergang begannen zum Wintersemester 2020/2021 325 neue Polizeikommissar-Anwärter/innen ihr Studium an der HWR Berlin. Dabei findet die Lehre in einem hybriden Modell überwiegend online, teilweise aber auch in Form von Präsenzveranstaltungen statt. In digitalen Einführungsveranstaltungen erhielten die Studierenden die wichtigsten Informationen, um gut vorbereitet in ihr Studium zu starten.



Könnte dich auch interessieren:

- [Fachbereich 5 Polizei und Sicherheitsmanagement](#)
- [Bachelor-Studiengang Gehobener Polizeivollzugsdienst](#)